

„Arabischen Touristen begegnen“ in Luzern

27. Juli-04. August 2019

Erlebe einen Einsatz unter arabischen Touristen, ohne dass du nach Saudi Arabien oder in die Vereinigten Arabischen Emirate fliegen musst. Mit einem internationalen Team werden wir die „Gute Nachricht“ den arabischen Touristen in und um Luzern weitergeben. Neben dem dem Einsatz auf den Strassen bekommst du relevante Inputs, wie du mit Muslimen über deinen Glauben sprechen kannst. Besonders in diesem Teil wirst du auch von Arabischen Christen, die extra für den Einsatz in die Schweiz kommen, ermutigt. Bei den Einsätzen kannst du je nach Begabung und Vorliebe als Gebetsteam im Hintergrund oder im Einsatzteam mit persönlichen Gesprächen dabei sein. Natürlich wirst du auch die wunderbare Region rund um den Vierwaldstättersee besser kennenlernen und wir werden gemeinsam eine tolle 1. August Feier erleben.

Da wir eine internationale Gruppe sind wird Englisch unsere Teamsprache sein.

Kommst du mit?

Gesucht sind flexible Personen, die gerne Gemeinschaft pflegen und interessiert sind eine neue Kultur kennenzulernen. Das Projekt eignet sich für Personen ab 18 Jahren. Der Teilnehmerbeitrag für Unterkunft und Verpflegung ist ab 600.-

Ort:

Luzern, Schweiz

Nächste Schritte:

Melde dich bei Silvana Caspani (scaspani@cfc.ch) von Agape International für weitere Informationen und das Anmeldeformular. Falls du Fragen hast, ruf einfach an (Telefon 044 857 13 07).